



Jeudi 14 janvier 2010

## Communiqué

### **Haïti : le conseil général de la Loire solidaire.**

Bernard Bonne a annoncé, ce jour, qu'il proposerait *« dès lundi à la prochaine commission permanente du conseil général de la Loire, qu'une subvention exceptionnelle soit attribuée à l'Association Pompiers Humanitaires Français, présidée par un sapeur-pompier du SDIS 42, le capitaine Jérôme Giron »*.

Des sapeurs-pompiers de cette association sont d'ailleurs aujourd'hui sur place.

Cette aide portera sur l'acquisition d'une unité de potabilisation lourde de l'eau et participera à son transport à Haïti. Elle contribuera également à l'acquisition de kits d'abris.

Afin de réunir toutes les initiatives de générosité et éviter les déperditions de temps et d'énergie, le président du conseil général de la Loire a également demandé qu'une coordination soit assurée au niveau départemental pour l'aide d'urgence apportée aux victimes du séisme en Haïti mais également pour le soutien nécessaire à plus long terme.

Pour Bernard Bonne : *« devant une telle catastrophe, le conseil général de la Loire, au nom des Ligériens et de Ligériennes, se devait d'exprimer sa solidarité vis-à-vis des victimes en agissant rapidement et en apportant, dans le cadre de ses moyens d'action et de ses compétences, une aide concrète »*.